

# 就任のご挨拶

優しいまち安全・安心な

水路などの改修、

ただき、 くさんの方々のご支援をい 先の国見町長選挙で、 国見町長に就任し

内暴力やいじめにあっていしや障がいのある方、家庭新型感染症対策、一人暮ら

る方などの心配事を掘り起

きめ細や

かに対応す

す。そのとりこれに暮らせ しっかりと受け止め、命を現するため、皆さんの心を名するため、皆さんの心を生まれながらに持ってい生まれながらに持ってい を設けました。す。そのために6つの目標 **受け止め、命を** 皆さんの心を



強化します。

と公立藤田総合病院を核と

一人ひとりの健康維持

暮らせるまち 誰もが健やかに

私たちにとって大切な健

# 活かしきるまち

## つながるまち 未来へ

子どもや生活困窮世帯の備、いじめ、発達障害の学習環境や保育環境の整 再構築します 子育て・人づく 子どもたちへの対応など、 新型感染症に対応した り施策を



性、空き家や鳥獣被害の増持続するまち

と全国へ発信 あります。 いだ「宝もの」がたくさん国見町には先人から受け継 交通、農産物、 農商工業の活性化を図 これらの再確認 していくこと 文化、



## 共感のまち

受け継ぎつつも前例にこだ

これまでの良いところは

間を要しますがそれぞれが 民・町・議会による自由な する仕組みを作り 納得した上で方向性を決定 共感が大事になります。 直接対話による相互理解と 今後のまちづくりは、 ます。

笑い、喜び、あります。皆

悲しむ…。

心が通じ合う行



たいと思っています

もっと幸せな国見町を創り

政運営を目指し、

今よりも

んのご理解とご協力をお願これからの4年間、皆さ

これからの4年間、

いします。

### 地町政は 0 つの目標を中心に

### 『命を大切に、誰もが幸せに暮らせるまち』

皆さんの共感をいただかな

いと実現できないことでも

皆さんと一緒に 時には泣き、

していくこととしますが わらない攻めの施策を展開

野と柔軟な思考で、合併せ町の宝ものを核に、広い視 代へつなぎます 加など課題はありますが 律するまちとして次世





### ●プロフィール

引地真(ひきちまこと) 国見町徳江在住。61歳。 3月に定年退職。



月9日

、「町政は一人で70登庁し、町民の町迎えられ、国見



3